

Institut für ländliche Schönheit
präsentiert
Sommerakademie 2018:
Experimentelle Reisen

29.6.-1.7. 2018

Autokino

Experimentelle Architektur

Das Fahren prägt unser Leben, Filme unser Denken. Kunst spielt mit Fiktion und Wirklichkeit, mit Perspektiven und Proportionen. Das tun wir auch. Wir planen, bauen und bespielen das Modell eines Autokinos für Below. Wir nutzen Vorgefundenes und Hinzugefügtes, arbeiten mit ortsansässigen Menschen und Recyceltem. Wir verbiegen Natur und verdrehen Sachverhalte mit analogen und digitalen Medien.

Es entsteht eine kollektive Dokufiktion.



Thomas Wienands
www.lpdm.de

Stefie Steden
www.idyllenforschung.de

www.kunsthallebelow.de

KHB
Kunsthalle Below

